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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
bezugnehmend auf die Stellungnahme S0326/22 zur Anfrage F0212/22 und mit 
fortschreitender Zeit ergaben sich zu im Titel benannter Thematik fortfolgende Fragen: 
 

1. Wie viele Interessensbekundungen potentieller Leistungsberechtigter mit hohem Hilfebedarf 

liegen der Landeshauptstadt Magdeburg für Wohnplätze außerhalb der Familie vor und aus 

welchen Kontexten wurden diese generiert? 

2. Wie viele Leistungsberechtigte mit hohem Hilfebedarf haben mit Stichtag 12.12.2022 Bedarf 

für o.g. Pilotprojekt angemeldet? 

3. Bezugnehmend auf die o.g. Stellungnahme und die dort beschriebene Beantwortung der Frage 

2: Welcher Bedarf an Einzelwohnungen und/oder Wohngruppen wurde infolge der 

Informationsveranstaltung eruiert?  

4. Inwiefern wird dieser Bedarf durch die Landeshauptstadt Magdeburg als herangezogene 

Gebietskörperschaft mit welchen Partner:innen gemeinsam fortlaufend ermittelt? Welche 

Akteur:innen übernehmen hierbei welche expliziten Aufgabenbestandteile? 

5. Bezugnehmend auf die o.g. Stellungnahme und die dort beschriebene Beantwortung der Frage 

3: Wann hat sich die in der Antwort angekündigte Projektgruppe zu welchen Themen in 

welchen Sitzungen verständigt und welche Ergebnisse mit welchen fortfolgenden 

Handlungsmaßnahmen sind gegenwärtig für welche Akteur:innen festgehalten? 

6. Bezugnehmend auf die o.g. Stellungnahme und die dort beschriebene Beantwortung der Frage 

4: Welche Angebote für welche potentiellen Standorte wurden infolge der begonnenen 

individuellen Bedarfsanalyse ermittelt? Wenn dies bisher nicht der Fall war, wann wird mit der 

Ermittlung begonnen? 

7. Welche Ergebnisse lieferte die Informationsveranstaltung für den fortlaufenden 

Arbeitsprozess am Pilotprojekt? Wie bewertet die Oberbürgermeisterin insbesondere den 

Faktor der von den Angehörigen der Leistungsberechtigten zu erbringenden Eigenleistungen 
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(Anteil an Eigenmanagement und -aufwand usw.) und den daraus resultierenden 

Unterstützungsbedarf durch das Sozialamt? 

8. In welchem Umfang und in welcher Form wird die Landeshauptstadt Magdeburg die am 

Projekt interessierten Familien bei der Organisation entsprechender Wohnformen und der 

Akquirierung geeigneter zuverlässiger Leistungserbringer unterstützen? 

9. Welche Ergebnisse lieferte die am 17.11.2022 durchgeführte Informationsveranstaltung 

generell für die Planung und Umsetzung des Pilotprojektes? Welche Akteur:innen sollen 

hierbei welche konkreten Aufgaben übernehmen?  

 
Ich bitte um eine kurze mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Nadja Lösch 
Stadträtin 
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